

## Noticias

### La Policía Local de Salou celebra su patrona con un acto institucional en el salón de plenos



Martes, 29 de septiembre de 2015

*Se han entregado una veintena de diplomas entre agentes del cuerpo y sociedad civil. También se ha visionado un vídeo que resume la creación de la policía local del municipio además de cuál es su día a día.*

El salón de plenos del Ayuntamiento de Salou ha quedado pequeño en el día de la patrona de la Policía Local de Salou. Hoy, día de San Miguel, los agentes del cuerpo de seguridad han sido los protagonistas con una rendición de honores a las autoridades y, posteriormente, en un acto donde se han entregado una veintena de diplomas de reconocimiento tanto a personal civil como varios miembros de los cuerpos y fuerzas de seguridad que de una u otra manera han colaborado en el día a día de la Policía Local de Salou.

Así, entre las personas que por méritos propios hoy han recibido un reconocimiento está el secretario-administrador de las fincas Europa, Pablo Ferré; el sargento primero Gregorio de la Torre Jiménez, comandante en jefe del cuartel de la Guardia Civil de Salou; Jesús Manuel Suárez Francin, capitán ayudante de la comandancia de la Guardia Civil en Tarragona; Cándido Sánchez López, inspector-secretario general de la comisaría de Reus; Carlos Jubero Rodríguez, comisario jefe de la comisaría de la Policía Nacional de Reus; Eduard Guillot Colls, sub sargento jefe de la comisaría de distrito de Salou Vilaseca y Jaume Giné Bordonau, jefe de la región de Tarragona de los Mossos.

En cuanto a otros reconocimientos, pero en este caso de entre los miembros de la plantilla, se han entregado diplomas a la responsable del negociado de sanciones Sonia Moreno; al agente responsable de la movilidad y mantenimiento vial Exedito Moreno; así como al subinspector Luis Angel Duarte por su empuje y dedicación de todas las tareas policiales. Finalmente, el último de los reconocimientos en la fiesta patronal ha sido por el agente más veterano del cuerpo que se jubila en un par de meses: Antonio Llatser.

En el transcurso del acto también se ha entregado un cheque a Cáritas Salou de casi 700 euros en aplicación de lo recoge la ordenanza de civismo y convivencia y que ha recogido el representante de la entidad Esteve Tomás. El alcalde, Pere Granados, en el transcurso del acto, y tras felicitar a las personas que han recibido las distinciones, ha destacado como "desde este gobierno, siempre mostraremos nuestro compromiso y una estrecha colaboración con todo lo que afecte a la seguridad de las personas, aplicando políticas y destinando recursos que tengan como único objetivo el servicio y la atención a la ciudadanía, y el apoyo a sus actividades individuales y colectivas ", además de " recordar que el nuestro es un modelo de policía basado en la profesionalidad, el deber en el servicio y la proximidad; una policía receptiva y social, preventiva en los conflictos, que promueve comportamientos cívicos y que está comprometida con el progreso y la modernidad de la ciudad ".

El secretario general del departamento de Interior de la Generalitat, César Puig, ha querido destacar la evolución de la policía que se inició como un cuerpo "con gente cargada de buena voluntad" pero que ha evolucionado hacia la profesionalidad, "con gente preparada y garante de la seguridad "y también ha querido hacer un reproche por las críticas "lícitas" que reciben a menudo los agentes de policía porque "provocan perplejidad". "Hay que admitir la crítica pero esto hace que nuestros mandos sientan como este trabajo diario, muy duro, no sea lo suficientemente bien valorado".

Por su parte, el concejal de Seguridad Ciudadana y Movilidad, Marc Montagut, quien ha cogido esta cartera por primer año, añadía que "en estos 100 días y pico he podido constatar la dedicación y el esfuerzo de los policías que conforman este cuerpo . Este hecho es incuestionable, como también lo es la voluntad política que manifestamos desde este gobierno para con la policía y la ciudadanía". El jefe de la Policía Local, José Luis Gargallo, en el turno de parlamentos también ha hecho mención del día a día del cuerpo; repasando en lo personal las buenas y no tan buenas noticias que se han dado a lo largo de este último año pero sobre todo ha querido recordar a los agentes que "el ciudadano es nuestro principal objetivo y os animo a seguir trabajando bien y con valores".

Al finalizar los discursos, autoridades y galardonados han hecho una foto de familia y la Policía Local ha continuado celebrando con otras actividades su patrona.